
 

質 問 順 位 ３ 質 問 者 山 口 清 悦 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

１．中心市街地活性化 １．店舗等支援事業について 

 

１．滝川駅前再開発ビルのエレベーター問題で、たきかわホールが来

年春に休止することが議会に報告されました。 

  同ビル内のテナントの中にも、たきかわホールと同様の考えから

店舗や事務所の移転を検討する事業者が出てくることも予想され

ます。 

  ビル所有会社、管理会社、テナントは全て民間なので、原則その

中に市が関与するべきではありません。しかしながら商店街活性化

や空き店舗対策の観点から、移転を考えるテナントの応援団として

支援策を強化するべきと考えます。 

  現在、「滝川市店舗リノベーション支援事業補助金」というメニ

ューがありますが、その資格・条件が利用しづらいとの意見を聞き

ます。早急に改善して、受け皿となる支援事業メニューを作るべき

と考えますが、見解をお伺いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．建設行政 １．滝川流雪溝休止について １．今般、大雨被害による流雪溝設備故障につき稼働休止の決定が余

儀なくされました。起きてしまったことには触れませんが、この冬

の流雪溝設置地区だった国道・市道の除排雪に危惧を抱いている滝

川流雪溝管理運営協議会をはじめとする利用者や多くの市民から

の声を聞いています。まず、国道ですが、札幌開発建設部では流雪

溝運用休止における対策をどのように具体的に立てているのか、増

額する予算額や除雪・排雪回数などで話し合いを持ち、答えをもら

っているのかお伺いします。 

  次に、該当する市道についても同様にお伺いします。 
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